

Pressestatement

Demokratie umweltfreundlich leben Mit Polyas und Online-Wahlen CO₂ sparen

Berlin, 07.06.2016 – Während der „Woche der Umwelt“ soll auf die Möglichkeiten des Umweltschutzes hingewiesen werden. Eine besondere Art die Umwelt zu schonen, ist die Online-Wahl mit Polyas.

Die Demokratie verschmutzt die Umwelt und das liegt vor allem an der Briefwahl. Bei einer Briefwahl mit knapp 37.000 Wählern werden etwa 138,24 Gramm CO₂ ausgestoßen. Das liegt vor allem an der Herstellung, dem Druck und dem postalischen Versand der Wahlunterlagen. All diese Arbeits- und Produktionsschritte entfallen bei einer Online-Wahl mit Polyas, weswegen die Klimabilanz hier besser ausfällt.

Bei einer vergleichbaren Wahl, mit 37.000 Wählern, die ihre Stimme über das Internet abgeben, wurden gerade einmal 5,87 Gramm CO₂ ausgestoßen. Das bedeutet, dass gegenüber einer Briefwahl 96% weniger Kohlendioxid freigesetzt wird. Die Online-Stimmabgabe mit Polyas erzeugt gerade einmal 0,0002 Gramm CO₂ pro Stimme.

Das ist einer der vielen Vorteile der Online-Wahlen. Sie sparen nicht nur Geld und Zeit, sondern schützen auch die Umwelt. Wenn Sie mehr über Polyas und dem Online-Wahlsystem wissen wollen, versorgen wir Sie gerne mit weiteren Materialien und stehen als Ansprechpartner zur Verfügung.

Pressekontakt:

Laila Oudray

Pressereferentin

l.oudray@polyas.de

Tel.: +49 30 8806 010-14